

LEURY / USAM 35 - 36 La Green Team monte sur le podium de la LNH sur notre site VILLENEUVE La Ville veut réaménager l'école Montolivet nous que vous acceptez l'utilisation des cookies.

Ok En savoir plus

ObjectifGard



FERIA DE L'AIR 26-27 SEPT 2015

Adulte : 10 € / Enfant + 12 ans : 8 € (parkings de délestage gratuits - avec navettes depuis le LNH)
 Prévente : 8 € (parking sur site inclus)

Renseignements pour les Préventes et les Baptêmes : www.feria-air.com • www.facebook.com/feriad



- ACTUALITÉS
 - POLITIQUE
 - ÉCONOMIE
 - FAITS DIVERS
 - SOCIÉTÉ
 - CULTURE
 - SORTIES ▾
 - SPORTS ▾
 - SERVICES ▾
- NÎMES ALÈS BAGNOLS PUBLICITÉ PETITES ANNONCES ABONNEZ-VOUS PHARMACIE DE GARDE JOINDRE OBJECTIFGARD L'ECO DU MARDI

TRAVAUX TRAM'BUS

TOUR DE L'ÉCUSSON



Forum Tram'bus Ecusson

Médiateurs de proximité

Infos en continu sur internet



Home » Actualités » ST-ALEXANDRE "Si on réduit la vitesse aux abords des chantiers, c'est parce qu'il y a des vies derrière"

ST-ALEXANDRE "Si on réduit la vitesse aux abords des chantiers, c'est parce qu'il y a des vies derrière"

Thierry Allard 16 septembre 2015 à 16:30 Actualités 0 Comment



Le camion de la DIR Méditerranée accidenté en novembre dernier sur la N86 à Saint-Alexandre, dans lequel se trouvait Rémi Noël, ce matin lors de l'opération de sensibilisation (Photo : Thierry Allard / ObjectifGard)

Quiconque prend régulièrement le volant les côtoie forcément sur les routes, à bord de leurs camionnettes orange, ou directement sur la route, avec leur gilet jaune, aux abords des chantiers.

Commentaires récents

Thierry Jacob dans NÎMES MÉTROPOLE Nouvelle modulation des taxes sur les ordures ménagères

Kiki dans NÎMES OLYMPIQUE / PARIS FC 1 - 1 Les supporters inquiets après le match nul

Durand dans FAIT DU JOUR Marcoule : un salarié décède, la piste de l'inhalation d'argon "plausible"

MANOLO dans ÇA RESTE ENTRE NOUS Les indiscretions de la semaine

gépé dans NÎMES Accueil « très enthousiaste » pour le parc d'attraction dédié aux jeux

Votre publicité sur ObjectifGard !

Archives



NOTRE REGIE PUB VOUS PROPOSE 1€

Identification

Identifiant

Se connecter Se souvenir de moi

S'enregistrer

Mot de passe oublié ?

Abonnez-vous à notre newsletter

E-mail *

Je m'abonne !

Pour autant, les usagers de la route ne font pas forcément attention à eux et pire, peuvent les mettre en danger.

Ok En savoir plus

Sensibilisés ou verbalisés

Ainsi, les Directions Interdépartementales des Routes (DIR), qui ont remplacé les anciennes DDE en 2007, paient un lourd tribut. « Si de 2007 à 2012 on déplorait un mort sur l'ensemble de la France, depuis 2012 nous en sommes à 9 morts », explique Joëlle Speri-Inversin, chargée de la communication de la DIR Méditerranée, qui supervise les routes de 9 départements, dont le Gard.

Les derniers accidents graves, qui ont fait un mort et un blessé grave chez les agents des DIR Est et Nord les 27 et 28 août derniers, viennent alourdir un bilan déjà très préoccupant. « Et nos agents sont victimes ou témoins de deux accidents par semaine », ajoute Joëlle Speri-Inversin.

C'est dans ce contexte qu'une opération de sensibilisation des conducteurs était menée ce matin sur la nationale 86, à hauteur de Saint-Alexandre, en présence des agents de la DIR Méditerranée, de leur directeur Jean-Michel Palette, des gendarmes et d'agents de la Direction départementale des territoires et de la mer. « C'est une opération nationale autour de la sécurisation aux abords des chantiers réalisés par les DIR », explique le responsable du district Rhône-Cévennes à la DIR Méditerranée Robert Bonnefoy.

Ainsi, tous les conducteurs pris en infraction par les gendarmes se sont retrouvés face à un choix : participer à l'opération de sensibilisation, via notamment le visionnage d'un petit film, ou se voir verbalisés. « L'opération est destinée à faire comprendre aux usagers que quand on réduit la vitesse aux abords des chantiers, c'est parce qu'il y a des vies derrière », affirme Joëlle Speri-Inversin.

« Je l'ai vu arriver, il n'a même pas freiné »

Et le tronçon n'a pas été choisi au hasard : qualifié d'« accidentogène » par la DIR Méditerranée, il a été le théâtre d'un accident de ses agents en novembre dernier. « Il pleuvait, on était en train de s'arrêter sur l'accotement pour récupérer un objet sur la route, on a mis les gyrophares et la signalisation, raconte Rémi Noël, dix ans à la DIR Méditerranée derrière lui. Un poids lourd nous a percuté par l'arrière, on a traversé le fossé, la clôture et on a fini sur un tas de pierres. »

Rémi Noël et son collègue s'en tirent indemnes, mais « bien choqués ». « Je l'ai vu arriver, il n'a même pas freiné. Le pire c'est que le chauffeur est descendu de son camion, et il nous a gueulé dessus », poursuit l'agent. Une attitude qui s'inscrit dans une tendance de dégradation des comportements des usagers de la route : « quand ils voient le panneau, les gens ne ralentissent pas, note Rémi Noël. Et il y a les incivilités, parfois des gens balancent des bouteilles ou des papiers devant nous. »

Face à cela, l'agent lance un appel aux usagers de la route : « respectez les gens qui travaillent sur la route et la signalisation. »

Thierry ALLARD

thierry.allard@objectifgard.com



- SUJETS
- BAGNOLS
- DANGER
- DIR MÉDITERRANÉE
- RISQUES
- RN86
- SAINT-ALEXANDRE
- SENSIBILISATION
- VITESSE

PARTAGER

Précédent À TOUS LES LECTEURS 10 places gratuites pour Usam-Chambéry ce soir au Parnasse !

Suivant NÎMES Force Ouvrière rejoint le mouvement de grève du 17 septembre

A propos thieryallard

27 ans, féru de politique, de sport et de musique. Jadis entendu en radio, je couvre depuis juin 2014 le Gard rhodanien pour Objectif Gard.



septembre 2015

août 2015

juillet 2015

juin 2015

mai 2015

avril 2015

mars 2015

février 2015

janvier 2015

décembre 2014

novembre 2014

octobre 2014

septembre 2014

août 2014

juillet 2014

juin 2014

mai 2014

avril 2014

mars 2014

février 2014

janvier 2014

décembre 2013

novembre 2013

octobre 2013

septembre 2013

août 2013

juillet 2013

juin 2013

mai 2013

avril 2013

mars 2013

février 2013

janvier 2013

décembre 2012

novembre 2012

octobre 2012

septembre 2012

août 2012

juillet 2012

juin 2012

mai 2012

avril 2012

mars 2012

février 2012

Les articles les plus lus aujourd'hui

VAUVERT L'élu FN Ni... No judiciaire entre le Front N 1 commentaire | publié le 23/09

NÎMES Les impôts vont b... respecter leur promesse e des munic... 1 commentaire | publié le 23/09

FAIT DU JOUR Après t... Su mortel le 28 juillet de Lise 1 commentaire | publié le 24/09

NÎMES MÉTROPOLE Nouv février 2015, le conseil coi adoptait à ... 1 commentaire | publié le 23/09

ÉCONOMIE RSI : La "... Ce député alésien Fabrice Ve 1 commentaire | publié le 23/09

Réseaux sociaux

S'abonner Feed Abonnés 4274

